
Sächsischer Landtag
7. Wahlperiode

Kleine Anfrage

der / des Abgeordneten  Susanne Schaper (DIE LINKE)

Thema: Sozialausgaben der kreisfreien Städte Sachsens im Jahr 2023

Fragen an die Staatsregierung:

1. Wie hoch waren die Sozialausgaben der sächsischen kreisfreien Städte im Jahr 
2023 (Bitte aufgeschlüsselt nach kreisfreien Städten und den einzelnen Leistungen 
wie Leistungen der Sozialhilfe, Leistungen der Kinder-und Jugendhilfe, Leistungen 
der Grundsicherung, u.a.)

2. Welchen prozentualen Anteil hatten diese Ausgaben an den jeweiligen 
Kernhaushalten der kreisfreien Städte?

3. Wie hoch war die jeweilige Sozialumlage der kreisfreien Städte an den 
Kommunalen Sozialverband Sachsen (KSV)? (Bitte aufgeschlüsselt nach
Jahren und Landkreisen.)

Dresden, 15.05.2024

Susanne Schaper, MdL
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